

# Néfiach : don pour l'Alliance Occitanie Ukraine

ABONNÉS 



Une collaboration solidaire, entre associations.



Social, Néfiach

Publié le 13/03/2025 à 21:41

La collaboration qui a démarré depuis déjà quelques années entre les associations Joseph-Sauvy et Alliance Occitanie Ukraine se poursuit.

Après du matériel et mobilier médical, c'est un lot de luminaires issus de travaux de rénovation énergétiques du Ditep (Dispositif institut thérapeutique éducatif pédagogique) Peyrebrune situé à Néfiach qui a été donné à l'association caritative. Ce don sera envoyé en Ukraine en début d'été, plus précisément à Dolyna, ville du sud-ouest qui reconstruit ses infrastructures municipales.

L'association Alliance Occitanie Ukraine salue le président Gérard Majoral, le conseil d'administration et le directeur général Yves Barbe de l'Association Joseph-Sauvy pour ce don.